

ちゅうりっぷグループ デイキャンプ 7月9日(火)

バスに乗って大川島へしゃっぱ～つ！
海で思いっきり泳いで楽しみました。
おやつはカキ氷を作って、夕食はカレーを作って食べました。みんなで食べるとおいしいね。今日一日でたくさん初めての経験ができました。



楽しかった～



令和元年度
第2号
12月発行



おいしくなあ～れ！



こすもすグループ お泊り会 7月26、27日(金、土)



天気にも恵まれて、全員参加することができました。船長さんに海に連れて行ってもらってボートに乗り、みんなでごはんを作って、テントも一緒にたてて、お風呂もみんなで入りました。

船長さんにもらった“なかまのしるし”で、さうにお友だちが大好きになりましたー！！



なかまのしるし★



うんどうかい 9月8日(日)



入場行進



いち！に！
いち！に！



びろ～～～ん！



準備運動



おかあさん
だいすき



よーいどん



てんとうむしの
てんてんちゃん



わにさんと
かにさん



こすもす団の
だいぼうけん



今年は少し暑かったけど無事に阿久根市総合運動公園の室内運動場で開催することができました。

待ちに待った運動会。朝はみんなに見られて少し緊張気味な子どもたちでしたが、競技が始まると練習の成果を発揮し、元気いっぱい楽しむことができました。子どもたちにとって、とっても大切な思い出になりました。



☆親子遠足10/4(金)☆

親子遠足で日奈久ドリームランドに行きました♪
天気にも恵まれ、貸切状態?!の公園で元気いっぱい遊びました



おかあさん
トンネル♪



10月20日（日）気持ちの良い秋晴れの中、お父ちゃんDayが行われました。お父ちゃん達と体をいっぱい動かす遊びを楽しんだ後は、いざ畠へお芋掘り！

土の中から大きなお芋が、ご~ろごろ ❤ さっそくお昼は焼き芋にして、さんまの塩焼きと豚汁と一緒にいただきました。ここもお腹も大満足な1日となりました♪



こすもすグループ お米活動



春から取り組んできたお米の活動もいよいよ終盤。
田んぼへの散歩で稻刈りのイメージが出来ていたからか、
子どもたちが鎌を使って稻を刈っていく姿はとても上手でした。
脱穀の活動では、脱穀機に乗せてもらって大喜び。脱穀した大切なお米を慎重に運ぶ様子は印象的でした。
そしていよいよご飯祭り。精米したお米を自分たちでおにぎりにして食べました。



お米が白くなって
出てきた！

いただきま～す！



次は、ぼくたち
『こすもす団』が
ふたばさんへ
お手伝いへ
いきます!!



編集後記

まもなく令和元年が終わろうとしています！！
急に寒くなりましたが、体調崩していませんか？
子どもたちはそんな寒さにも負けず、園庭や散歩に行き、元気よく遊んでいますね！！
わたしたち親もそんな子どもたちに負けないように、冬を乗り切りましょう！！！
さて、今回のこじか通信第2号。いかがだったでしょうか？
行事が盛りだくさんで、載せたい写真が多くて選びきれない・・・と悩みつつも、なんとか完成しました！
役員のみなさま、ありがとうございました♡では、よいお年を・・・